

国立市

学校・園数

11校*

園児・児童・生徒数

4,612人*

地域の特徴

大学をはじめ、多くの教育施設がある文教地区である。歴史ある谷保天満宮や赤い三角屋根の旧国立駅舎、谷保地域の田園など、歴史と文化と自然が豊かな地域である。

* 学校・園数及び園児・児童・生徒数は、令和3年5月1日時点

国立市のオリンピック・パラリンピック教育の取組事例

取組の効果

【文化プログラム】

- 市内の小中学校で伝統文化や芸術・文化に関する交流体験活動を実施

- 参加児童の表現活動に関する関心意欲とともに、自己肯定感の高まりが見られるようになった。

【地域清掃ボランティア】

- 各校で学校の近隣の清掃活動を実施

- 地域を大切にする心が育つとともに、自己有用感の高まりが見られた。

【車いすバスケットボール体験】

- 市内中学校において、車いすバスケットボール体験を実施

- 補い合いながら共に生きていく社会に気付き、よりよい社会にしていけるにはどうすべきか、自分事として考えるきっかけとなった。

取組の様子

文化プログラム



伝統文化の落語体験の様子▶

▲ ボディーパーカッション体験の様子

地域清掃ボランティア



車いすバスケットボール



車いすに乗車して基本動作の練習やミニゲームを行っている様子